
 
 

Pedido de Informação nº 12/2017 

 

 

Assunto:  O presente pedido de informação, após ouvido o Plenário, 

deverá ser encaminhado ao Executivo Municipal para o que a 

seguir justifico:  

 

 

Justificativa:  O Vereador que este subscreve vem, pelo presente, 

solicitar ao Poder Executivo Municipal dados precisos 

quanto aos repasses de verbas oriundas de recursos 

próprios, destinados ao Hospital São João, relativo ao 

exercício financeiro de 2016. 

 

  Solicita ainda, em caráter complementar, que seja 

informado sobre a existência de restos a pagar, a serem 

efetivados no corrente ano. 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio e a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 01 de agosto de 2017. 

 

 

 

Vereador Heldemir Azevedo Alves 

 
 


